
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和３年１１月１５日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 伊藤真規子

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

教育に関する相談窓口について

小中学生・高校生を育てる保護者が教育に関する悩みを

抱えたときの相談先は、第一に子どもの通う学校だと思う

が、相談しにくく感じることもある。また、スクールカウ

ンセラーなどに相談できるまで時間がかかることも多い。

その点、適応指導教室「Ｎ‐ハウスあい」では専門的知識

や理解が得られやすく、相談がしやすいように感じるが、

適応指導教室「Ｎ‐ハウスあい」で相談が受けられるよう

にできないか。

２

放課後子ども教室について

毎年定員以上に参加申し込みのある放課後子ども教室だ

が、令和２年度より、平等な体験学習の機会提供と新型コ

ロナウイルス感染拡大の防止のため、曜日固定で週１回の

み参加となっている。

最近は感染者数が減り、新しい治療薬が使えるようにな

る日も近いとのニュースも聞く。来年度新型コロナウイル

スの問題が収束した場合、参加日数を増やすことも考えら

れるか。



３

公園の駐車場について

公園は、特に未就学児と保護者にとって重要な場である。

長久手市内には特色のある魅力的な公園が多いが、残念な

ことに駐車場を備えた公園は少ない。また、市内に時間貸

駐車場もあまり見かけない。原則として公園は歩いていく

ことが前提と承知しているが、未就学児を連れて遠くの公

園に歩いて行くには数々の困難が存在する。ある程度の広

さの公園について、近隣の公共施設の駐車場を支障のない

範囲で開放することを求める。

⑴ 鴨田公園に対しては隣接する北保育園の駐車場を平日

昼間や日曜に限って使用できないか。

⑵ 原邸公園に対しては北小校区共生ステーションの駐車

場を借りられないか。

⑶ 長湫南部公園については市が洞小学校駐車場を土日に

限るなどして使用できないか。

４

交通渋滞について

⑴ 市内の交通渋滞について、調査の予定があるか。

⑵ 市内に様々な理由で渋滞があるが、例えば、朝、香流

通りから県道田籾名古屋線への右折での合流や、はなみ

ずき通りから図書館通りへの右折での合流など、合流先

が渋滞しているため進めないような状況も見かける。合

流先の導流帯（ゼブラゾーン）や黄色の中央線の変更に

よって右折レーンを延伸したり、信号のタイミングを変

えることで多少は改善されるのではないかと思うがどう

か。


